

Medienmitteilung

Erfolgreiche 1. Naturpark Tavolata

Die erste Naturpark Tavolata fand am vergangenen Wochenende mit über 140 Gästen in der Bergtrotte in Osterfingen statt.

Ursprünglich im Freien in den Reben geplant, musste die Tavolata aufgrund des Wetters leider in die alte Trotte aus dem Jahr 1584 verlegt werden. Dennoch sorgten Lichterketten und Rosen direkt vom Rosenfeld aus Osterfingen für eine zauberhafte Atmosphäre. Der Abend begann mit einem Glas Schaumwein zum Apéro, gefolgt von einem 4-Gänge-Menü an einer langen Tafel. Die Gäste speisten gemeinsam und teilten sich die regionalen Köstlichkeiten. Die ungezwungenen Tischgemeinschaften trugen zu einer herzlichen und geselligen Stimmung bei, während die regionale Vielfaltigkeit der Speisen die kulinarische Vielfalt des Naturparks widerspiegelte. Zertifizierte Naturparkprodukte wie das UrDinkel Kernotto der Wagi's Farm, Natura Beef der Hiltifarm oder das Rosenglace von Gelatito aus Buchberg trugen zu einem authentischen kulinarischen Erlebnis bei. Die zertifizierten Weine der Rötiberg Kellerei rundeten das Erlebnis perfekt ab.

Der Event war ein voller Erfolg und ermöglichte es, die vielfältigen Produkte aus dem Naturpark einem breiten Publikum zu präsentieren und regionale Wertschöpfung zu generieren. Die Projektpartner Schaffhauserland Tourismus und Blauburgunderland sowie der Naturpark Schaffhausen sind zufrieden mit dem Anlass und prüfen für die kommenden Jahre weitere Ausführungen.

Naturparkprodukte: Bei einem Naturparkprodukt stammen mindestens 80% der verwendeten Zutaten aus dem Regionalen Naturpark Schaffhausen und mindestens zwei Drittel der Wertschöpfung finden im Parkperimeter statt. Neben dem regionalen Betriebssitz sind dies die wichtigsten zwei Kriterien, die ein zertifiziertes Naturparkprodukt erfüllen muss.

Regionaler Naturpark Schaffhausen

Die Region Schaffhausen mit ihren Natur- und Kulturlandschaften ist einzigartig. Die Hügel des Randens, die weiten Rebberge und Landwirtschaftsflächen, Wälder, die typischen Dörfer und der Rhein verleihen der Gegend ihre Vielfalt. Zum Naturpark gehören die Regionen Randen, Südranden, Hochrhein, Klettgau und Reiat. Beteiligt sind auch zwei deutsche Gemeinden. Damit ist der Regionale Naturpark Schaffhausen der erste grenzüberschreitende Park der Schweiz. Innovative Akteurinnen und Akteure geben der Region in den Bereichen Landwirtschaft, Gewerbe, Tourismus, Natur, Bildung und Kultur immer wieder neue Impulse. Das Ziel des Regionalen Naturparks Schaffhausen ist die Zusammenarbeit und Vernetzung inner- und ausserhalb des Parkperimeters, überregional, national und international (Deutschland).

Wilchingen, 25.06.2024

Kontaktperson

Pia Sulser / Simone Reinhart

Projektleitung Tourismus / regionale Produkte

Telefon: +41 52 533 27 07

E-Mail: pia.sulser@naturpark-schaffhausen.ch / simone.reinhart@naturpark-schaffhausen.ch